

Nissan gewährt Blick unter die Haut des Zeod RC

Nissan hat einen ersten Blick unter die Haut des Elektro-Prototyps für die 24 Stunden von Le Mans 2014 gewährt. Die Computer-Animation in Form einer Explosionszeichnung zeigt detailliert die Innereien des Modells. Möglich gemacht durch die Tatsache, dass jedes Teil bis zur letzten Schraube mit Hilfe von CAD (Computer Aided Design) entworfen wurde. Der Zeod RC startet am 14. Juni aus der für Fahrzeuge mit alternativen Antriebstechnologien reservierten Garage 56 von Le Mans. Ziel ist es eine komplette und 13,6 Kilometer lange Runde rein mit Elektro-Power zu bestreiten. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Nissan Zeod RC.
